

Naciones Unidas reforzará con Siria cooperación sobre desplazados



Damasco, 29 ene (RHC) El gobernador de la norteña provincia siria de Hasaka, Yavez al Hamud valoró con Rupen Alexandrie, alto comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur), las vías para aumentar la cooperación.

En encuentro con la prensa, al Hamud destacó la importancia de esa colaboración y el objetivo de incrementarla para la atención a cerca de 60 mil desplazados en esa región, 710 kilómetros al noreste de la capital de Siria y frontera con Irak.

Tanto el gobernador como Alexandrie coincidieron en la necesidad de desarrollar pequeños proyectos que permitan medios de vida a los refugiados, entre ellos iraquíes que abandonaron sus hogares por los combates en Mosul, Irak, desde hace meses.

De igual forma, analizaron las posibilidades de rehabilitar centros de producción de alimentos, el abastecimientos de insumos médicos y de generadores de energía eléctrica, entre otras.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119905-naciones-unidas-reforzara-con-siria-cooperacion-sobre-desplazados>



Radio Habana Cuba